



compromís

A LA MESA DEL CONGRESO

Marta Sorlí Fresquet, diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cuando queda poco más de un año para que venza la actual concesión administrativa para la explotación de la AP-7 a la empresa AUMAR, el Gobierno no ha desvelado todavía ni el nuevo sistema de explotación ni otras cuestiones que interesan a las ciudades próximas a dicha infraestructura. Un ejemplo claro de ello son las conexiones que se deben realizar entre la AP-7 y las diversas ciudades próximas. El acceso desde estas ciudades a la autopista supondría un ahorro de tiempo para el tráfico rodado, así como un aligeramiento del resto de vías, ya saturadas.

Ante esta situación, PREGUNTO:

¿Qué conexiones tiene previstas realizar el Gobierno entre la AP-7 cuando ya no la explote AUMAR y las ciudades próximas a dicha autopista?

¿Piensa acometer el Ministerio de Fomento alguna conexión antes de 2019?

Congreso, 30 de enero de 2018

Marta Sorlí Fresquet
Diputada de Compromís